
Alcalde de La Ligua expuso en la Comisión de Recursos Hídricos del
Senado por caso Aguas San Isidro

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, participó y expuso en la Comisión de
Recursos Hídricos, Desertificación y Sequía del Senado, instancia que es presidida por la
Senadora Yasna Provoste Campillay. En la sesión del día lunes 10 de junio se analizó el caso
de Aguas San Isidro, específicamente, el servicio que entrega en la localidad de Los Molles.

En la exposición el alcalde fue acompañado por el director de obras de la Municipalidad de
La Ligua, Alfredo Hoffstadt Urrutia y el encargado del departamento de medio ambiente
municipal, Francisco Arenas Proaño.

Anuncio Patrocinado

Tras el término de la instancia legislativa, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares
Valenzuela, se refirió a su participación en la comisión. “Bueno tuvimos una interesante
exposición. Agradecer al Senado por habernos dado la posibilidad de dar a conocer
la inquietud que nos ha manifestado la comunidad de Los Molles en cuanto a la
planta San Isidro, la cual ha tenido algunos inconvenientes. Es importante saber
qué va pasar con esa planta, si van a caducar el permiso, si van a empezar a
fiscalizar de mejor forma. Queremos una respuesta concreta. Hoy y ayer, estuvimos
reunidos con los vecinos y vecinas, con las autoridades pertinentes para que esto
pueda tener un fin feliz por el bien de la comunidad de Los Molles”.

En tanto, el director de obras de la Municipalidad de La Ligua, Alfredo Hoffstadt Urrutia,
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entregó detalles de la exposición realizada. “Participamos junto con el encargado de
Medio Ambiente en esta jornada del Senado con relación a la planta de tratamiento
de Aguas San Isidro en la localidad de Los Molles. Es de conocimiento popular que
la planta funciona muy deficientemente, sobre todo en las épocas de verano cuando
hay una mayor demanda. La cantidad y calidad del agua en la época estival se ve
muy reducida, por lo cual la gente de Los Molles se ve afectado en su diario vivir
sobre todo con el vital elemento que es el agua para el consumo diario. Y esa
calidad también está afectando por ejemplo el lavado de la ropa”.

Asimismo, el encargado de medio ambiente de la Municipalidad de La Ligua, Francisco
Arenas Proaño, analizó el impacto de la planta San Isidro en el medio ambiente de la zona.
“Acompañamos a nuestro alcalde a dar las impresiones que tenemos como
municipalidad sobre el problema que existe en Los Molles. Ha habido varios
eventos de mortandad de peces y no hemos tenido una respuesta clara de las
instituciones. Es un tema complejo de abordar. Y lo que expusimos fue eso, nuestro
deseo de avanzar en conocer con base científica si es que San Isidro o hay algún
otro ente que haya vertido alguna sustancia que haya producido estos eventos de
alta mortandad. Y bueno, exponer también como se ve afectada la población por la
mala calidad del servicio de agua potable en Los Molles”.

https://wa.link/25zd3x
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Es importante mencionar que, este martes 11 de junio se desarrolló en la localidad de Los
Molles una reunión informativa sobre el proceso de evaluación y/o caducidad de la empresa
Aguas San Isidro por parte de la Superintendencia de Servicios Sanitarios, en la que
también participó el alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela.

 

 

 

 

 

 

y tú, ¿qué opinas?


